
7 Pièces

240 m²

Réf. AR1088

3 695 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Architecture  contemporaine  inspirée  du  mouvement  moderniste

californien des années 50, cette villa située à quelques pas de la plage

et  insoupçonnable  depuis  la  rue,  offre  un  cadre  d'exception  sur  un

terrain de 1450m2. Située en deuxième ligne et construite en 2022, elle

développe  240m2  sur  deux  niveaux  et  ouvre  sur  un  beau  jardin

paysager  agrémenté  d'une  grande  piscine  chauffée  en  pierre

naturelle.Le  parti  pris  minimaliste  joue  la  carte  des  matériaux  bruts

comme le  béton,  le  verre et  le  zinc qui  s'intègrent  parmi  les essences

présentes dans le jardin. Au rez-de-chaussée la pièce à vivre ...

Contemporary  architecture  inspired  by  modern  Californian  mouvement  of  the  year

50,  this  villa  located  on  a  plage  and  insoupçonable  area  on  the  street,  with  an

exception  area  on  an  area  of  1450 square  metres.  Located  in  the  middle  of  the

year  and  built  in  2022,  we  will  develop  a  240  square  meter  space  in  the

countryside  and  in  a  beautiful  garden  with  a  large  garden  with  a  large  piscine

chauffeur  in  a natural  pier.  The zinc that  is  mixed with  the essence present  in  the

garden.  When  the  piece  is  left  open,  it  exposes  large  amounts  of  bacteria  in  the

garden that are effective on the front inside ...

ARCHIK

252 Bd de la cote d.argent  - 33120 ARCACHON
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